

EN PROVINCIA

Destaca Begoña

GUILLERMO LEAL

La ganadería de Begoña, propiedad de Alberto Bailleres tuvo un resonante triunfo ayer en León, Guanajuato, en la tradicional corrida Guadalupana que encabezó la intensa jornada de media semana.

A cuatro de los seis astados lidiados, el público, que registró tres cuartos de entrada, les tributó una sonora ovación en el arrastre, mientras que al toro 402, "Cuatro Décadas", bautizado así en honor de su propietario, quien acaba de cumplir 40 años de trayectoria empresarial, le dieron vuelta al ruedo premiando la bravura y nobleza que demostró el castaño.

A ese, el maestro Eulalio López "Zotoluco" le realizó una faena llena de calidad y emoción por la que solicitaron el indulto.

Lo mató Eulalio de una buena estocada y le concedieron dos orejas. Recorrió el anillo en compañía de Carlos Orozco, representante del ganadero. En su primero, "Zotoluco", fue ovacionado. Rafael Ortega cortó oreja en uno y dio vuelta en su segundo, mientras que Juan Antonio Adame fue ovacionado.

En la intensa jornada Guadalupana hubo otros importantes triunfos: cuatro orejas y un rabo cortó Alfredo Ríos "El Conde" en Villa García, Zacatecas. Cuatro orejas logró Víctor Mora en La Barca, Jalisco y tres orejas y un rabo fueron para el novillero Juan Pablo Sánchez en Belem, Jalisco.